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4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2021 DO COMITÊ DE 

INVESTIMENTOS DO CAMPREV – 04/08/2021 

 

Aos quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, de forma presencial e remota 

através do Zoom, realizou-se reunião do Comitê de Investimentos do CAMPREV, COMIN, 

iniciada às 10h39min. Encontravam-se presentes o Diretor Financeiro Sr. Luís Carlos Moreira 

Miranda, os membros, Srs. Paulo César da Fonseca e Tiago Duni Cerqueira, o servidor Sr. Elias 

Lopes da Cruz, o agente administrativo Sr. Nelson Falsete Garcia, bem como o Sr. Airton José 

de Oliveira Dias, coordenador da Diretoria Financeira, os que não são membros com direito a 

voz, mas sem direito a voto. Pauta: 1) Análise da carteira. O Sr. Luís abriu a reunião 

cumprimentando os presentes e fez uma explanação da atual situação macroeconômica do 

Brasil e manifestou sua preocupação quanto ao desempenho dos fundos enquadrados no artigo 

8º III (Fundos Multimercados), os quais vêm apresentando baixo desempenho em atenção 

especial ao fundo Mauá Institucional FICFI Mult., o qual o CAMPREV ficou desenquadrado por 

redução do patrimônio líquido do fundo não sendo o CAMPREV responsável por tal 

desenquadramento, pois o motivo foi passivo (diminuição do PL do fundo). O Sr. Luís sugeriu 

agendar uma reunião para o dia 11 de agosto de 2021 para analisar possíveis fundos em 

substituição aos fundos com baixo retorno. Seguindo a análise da carteira identificou-se fundos 

do artigo 8º II, alínea a (Fundos de Ações) que também estão performando de forma 

insatisfatórias. Por fim ficou decidido resgatar todos os Fundos Multimercados (AZ Quest, Mauá 

Institucional e XP Macro Institucional) e aguardar nova deliberação do COMIN para qual outro 

fundo os recursos serão aplicado. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do COMIN 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Foi elaborada a presente ata 

que, lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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